



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le collaborateur personnel de M. Charles-Louis Rochat rejoint l'économie privée

M. Olivier Thibaud, collaborateur personnel du conseiller d'Etat Charles-Louis Rochat quittera ses fonctions le 31 août 2000 pour poursuivre sa carrière dans le secteur privé. Dans le prolongement de sa formation professionnelle, il assumera la direction conjointe d'une banque régionale vaudoise.

Agé de 30 ans, titulaire d'une licence HEC et d'un diplôme d'expert-comptable, M. Thibaud est devenu collaborateur personnel du conseiller d'Etat Charles-Louis Rochat à la fin 1998 après une expérience professionnelle en fiduciaire de 6 ans.

Son esprit d'équipe et son expérience de la collaboration interdisciplinaire lui ont permis, au cours des deux années consacrées au service de l'Etat, de contribuer de manière significative à la conduite des importants dossiers départementaux. Ses compétences de gestion ont été un appui utile, plus particulièrement dans l'analyse des dossiers ayant une implication financière.

M. le conseiller d'Etat Charles-Louis Rochat regrette le départ de ce collaborateur apprécié. Il se réjouit cependant de ce nouvel horizon qui lui est proposé et relève que l'expérience professionnelle acquise à l'Etat est un enrichissement pour chacun et offre des débouchés intéressants.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 27 avril 2000

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Olivier Thibaud, collaborateur personnel du Chef du Département de la santé et de l'action sociale, tél. : 021/316 50 67